



3学期スタート！いろいろな出会いがいっぱい！！

地域の方・お家の方と挨拶！の出会い



1月9日の3学期初日は、地域の方とPTA 役員の皆さんが子どもたちと一緒に迎えて、挨拶を交わしてくださいました。久しぶりの幼稚園でたくさんのお客様と賑やかに、新しい年と3学期を始めることができました。

1月12日は、4年ぶりに祖

おじいちゃん、おばあちゃんとの出会い

父母参観をしました。かるた取りやこま回しなどのお正月遊びや、いつも楽しんでいる園での遊びを、にこやかにじっくり関わりながら遊んでもらって、子どもたちはにこにこの笑顔がいっぱいで大満足！「また来てほしい！！」と職員室にクエストに来てくれた子どもたちでした。



お客様との出会い！



22日は3歳児の子どもたちが運動遊び名人の先生に来ていただき、紙鉄砲や紙飛行機のプレゼントをもらって、全身をめいっぱい使って音を鳴らしたり、飛行機を飛ばしたりしてあそびました。遊びながら自然と体を動かして“投力”が身に着くのですね。こうした遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。

そして、とびっきりの出会いになったのが、わずかではありましたが、子どもたちが楽しみにしていた雪との出会いです。芝生の園庭は雪が残りやすく、お日様の下で今年初めての雪と「ひゃー、つめたい！」と大はしゃぎしながら、そおっと触れたり、踏みしめたり、形にしたりいろいろな出

雪❄との出会い



会い方をしてあそびました。人とも自然ともたくさんの出合いを大切にしていきたいです。

